



ACTA NÚMERO 1/2024 DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE RAFAL, CELEBRADA EL 16 DE FEBRERO DE 2024

Comienza la sesión en el salón de plenos del Ayuntamiento de Rafal a las 10.00 h del 16 de Febrero de 2024 con el recibimiento de los miembros del Consejo de Infancia y Adolescencia (CLIA) y de los invitados Jorge Cabo, director general de centros docentes, José Luis Medina inspector educativo, María del Carmen Albero directora del CEIP Trinitario Seva y Francisco Torregrosa director del IES de Rafal.

1º Bienvenida del alcalde.

Da la bienvenida en señor alcalde D. Manuel Pineda Cuenca, quien preside el consejo. Agradece la visita de los invitados y pone en valor la importancia del consejo con el objetivo de mejorar la calidad de vida de todos los niños a los que representan.

2º Toma de posesión consejeros/as.

Se explica que se cubran dos vacantes de consejeros y consejeras, al cumplir la edad máxima para pertenecer al mismo. Los nuevos consejeros son:

- Cristian Gómez.
- Gabriela Martínez
- Manuel Ruiz

3º Informe estado de ejecución PLIA.

El concejal de participación ciudadana Gabriel Valero toma la palabra, explica que el PLIA se aprobó en el pleno de septiembre del año 2.023, que a partir de aquí se ha realizado varias acciones, como la realización del nuevo campo de césped artificial de fútbol 8, la rehabilitación de la pista de los olivos, el Pump Track, el carril bici del polígono, y las olimpiadas que se están realizando entre colegio, instituto y ayuntamiento.

El alcalde Manuel Pineda habla sobre las próximas acciones, como son la reforma del polideportivo municipal, un parque infantil en las casas baratas y una zona joven en el nuevo centro cívico.

Por último recordó que el Ayuntamiento junto con el consejo en Junio del 2.023 participó en unas jornadas europeas de la participación de la infancia, además remarcó que uno de los objetivos en los próximos años es conseguir que Rafal sea reconocido por UNICEF como ciudad amiga de los niños y niñas.

4º Adscripción de los nuevos consejeros a las comisiones correspondientes.



Los tres nuevos consejeros se incorporan a deportes.

5º Candidatura al CLIACV

El consejo elige como representantes del CLIA de Rafal al CLIA de la Comunidad Valenciana a:

- Naiara
- Juan Pablo
- Didier

6º Ruegos y preguntas.

Juan Pablo: los presupuestos participativos nos gustan mucho ¿Pueden haber uno para los niños?

Alcalde: si, lo hemos contemplado y creo que para final de año pueden ser una realidad.

Naiara: la robótica ¿va a tener continuidad? Y puede haber un espacio mas comodo.

Alcalde: de momento todo el material de la robótica se lo vamos a donar al colegio para que sigan trabajando esta actividad, y en cuanto al espacio creo que en el centro cívico, una vez esté finalizado va a ser un gran espacio.

Siendo la 10:33 h, se cierra la sesión.

Rafal, 16 de febrero de 2024

Firmado:
Gabriel Valero Martínez, concejal de Participación ciudadana, en representación del alcalde y presidente del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal

Firmado:
Mariluz Jover Ruiz, secretaria técnica del Consejo de Infancia y Adolescencia de Rafal